

■ ¿Se está nadando entre heces?

## CVC se pronuncia sobre denuncia de contaminación del río Pance



Foto: CVC

CALI

Viernes 30 de Agosto, 2024

La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, respondió una denuncia ciudadana que alertaba sobre [la posible contaminación del río Pance](#), donde se informó que las aguas residuales podrían estar desembocando en el acuífero.

Por medio de redes sociales, la CVC detalló que, tras conocer la denuncia, funcionarios de la entidad llevaron a cabo una inspección en el lugar señalado.

Durante la visita, se constató que las aguas señaladas provienen de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, PTAR, ubicada en la vereda La Vorágine.

Esta planta es operada por AsoVoragine, una entidad que cuenta con los permisos ambientales pertinentes, lo que en principio indicaría que la operación se realiza dentro del marco legal y técnico establecido.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Nuevamente atracó la "manada", un grupo de moteros que aterroriza a Cali](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca](#)

## CVC se pronuncia sobre denuncia

La CVC aseguró a la comunidad que se están tomando todas las medidas necesarias para abordar la situación con la seriedad que amerita.

Conscientes de la importancia ecológica del río Pance y su entorno, la corporación decidió realizar un muestreo del agua a través de su laboratorio ambiental especializado.

Este análisis tiene como objetivo verificar que el afluente que desemboca en el río cumpla con los estándares de calidad y las normativas ambientales vigentes.

De esta manera, se busca garantizar que la operación de la PTAR no represente riesgos para el ecosistema ni para la salud de los habitantes que disfrutan del río.

*“No obstante, conscientes del valor ecológico del río Pance y comprometidos con la preservación de su entorno, nuestro equipo realizará un muestreo exhaustivo a través de nuestro laboratorio ambiental especializado”, afirmó la CVC.*

## Pance: recreación y biodiversidad

El río Pance es un recurso natural de gran valor para la comunidad, no solo por su biodiversidad, sino también como un espacio recreativo y turístico en Cali.

Por ello, la CVC enfatizó su compromiso con la preservación de este cuerpo de agua.

La entidad subrayó que seguirá trabajando en la vigilancia y control de las actividades que puedan afectar el río, y en la implementación de acciones correctivas si se detectan irregularidades en los procesos de tratamiento de aguas residuales.

Además, la CVC hizo un llamado a la comunidad para colaborar en este proceso de supervisión, subrayando la importancia de la denuncia ciudadana como herramienta para la protección del medio ambiente.

Agradecieron la comprensión de los habitantes y recalcaron que la transparencia es un pilar fundamental en su gestión, por lo que los resultados del muestreo serán comunicados públicamente una vez se obtengan.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

■ Búnker de la Fiscalía

## Colapso en obra en construcción deja un obrero